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 Consiglio di Municipio 2 

 
VERBALE N. 68 
GT/es 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 30 OTTOBRE 2018 
 
Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 24 ottobre 2018 – P.G. 466596/2018, si 
riunisce in seduta di prima convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio 2 - viale Zara 98/100 - 
alle ore 19.30 di martedì 30 ottobre 2018 per la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente 
pagina 2. 

 
CONSIGLIERI IN CARICA 

 

PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LUPPI LAURA Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio MAMMINO ANTONY “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MCGRATH CAROLE LYNN “ 

AZZARONE VALENTINA “ NAVA MARZIO “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ NOVARESI FULVIO PIERLUIGI “ 

CANINO ANTONIO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ PIZZI MARCO “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ PROGETTO CHRISTIAN  “ 

CAPUANO ERSILIA “ PROIETTI ALBERTO “ 

CIULLINI ALBERTO “ ROVINA LUIGI “ 

COLANTUONI LUIGI “ RUGGERI ALESSIO “ 

DELEIDI CHIARA “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

DE RIVA LUCA “ TORRENTE ELIO “ 

GALBUSERA LUIGI “ TRUPPO RICCARDO “ 

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

LOCATELLI SIMONE “   

 

Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio Carlo 
Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti all’appello i Consiglieri: Canino, 
Capobianco, Colantuoni (entra in aula alle ore 21.23), Locatelli (entra in aula alle ore 20.45), Luppi, 
Mammino (entra in aula alle ore 20,41), McGrath (entra in aula alle ore 19.52).  
 
Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 

19.48.  
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ORDINE DEL GIORNO 

 
1) Approvazione verbali. 
2) Pareri su Oneri/Servizi. 
3) Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto “Convocazione Commissione sul 

progetto Riapertura dei Navigli”.  
4) Mozione presentata dal  Cons. Alberto Proietti  avente oggetto: “Confini Municipio 2”.  
5) Mozione presentata dai Conss. Alberto Proietti e Alberto Ciullini avente oggetto: “Largo di via dei 

Transiti: progetto di manutenzione straordinaria del verde e Bando di Gara indetto dall’Associazione 
Architetti Rotariani per Milano – Città Metropolitana per il concorso di Idee intitolato “La mia Piazza””.  

6) Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto: “Progetto di rifunzionalizzazione della 
ex-piscina scoperta del Parco Trotter in seguito al Bilancio Partecipativo 2015. Illustrazione e proposte 
di integrazione al progetto definitivo”.  

7) Mozione presentata dal Cons. Christian Progetto avente oggetto: “Occupazione serale abusiva del 
Parchetto della Maddalena, conseguente pericolo per i minori”. 

8) Mozione presentata dal Cons. Simone Locatelli avente oggetto: “Giochi via Miramare”.  
9) Mozione presentata dal Cons. Riccardo Truppo e altri sulle problematiche viabilistiche relative 

all’accesso alla Stazione dei Carabinieri di Gorla  in via Prospero Finzi 10.  
10) Mozione presentata dal Cons. Truppo e altri sulla modifica del senso di marcia del tratto di via Natale 

Battaglia che dal civico 27 (angolo via Venini) termina in piazzetta degli artisti.  
 

DOCUMENTI ALLEGATI 
 

A. Intervento del Cons. Torrente. 
B. Mozione presentata dalla Cons. Sblendido  avente oggetto: “Fontanella Drago Verde di Villa S. 

Giovanni vicino Pane Quotidiano”. 
C. Mozione presentata dalla Cons. Sblendido avente oggetto: “Segnalazione cane lupo libero parco G. 

Pini”. 
D. Copia interrogazione presentata dal Cons. Galbusera in data 21/9/18 per sollecito risposta da parte 

del Pres. della Commissione Sicurezza Urbana, Mobilità, Attività commerciali, Artigianato. 
E. Mozione di cui al punto 5 dell’o.d.g. 
F. Emendamento alla mozione di cui al punto 5 dell’o.d.g., presentato dai Conss. Mammino e 

Gandolfi. 
G. Mozione di cui al punto 6 dell’o.d.g. 
H. Emendamento alla mozione di cui al punto 6 all’o.d.g. presentato dal Cons. Mammino. 
I. Emendamento alla mozione di cui al punto 6 all’o.d.g. presentato dal Cons. Mammino. 
J. Sub-emendamento all’emendamento di cui all’All. I, presentato dal Cons. Proietti. 
K. Mozione di cui al punto 7 dell’o.d.g. 
L. Mozione di cui al punto 8 dell’o.d.g. 
M. Mozione di cui al punto 9 dell’o.d.g. 
N. Emendamento alla mozione di cui al punto 9 dell’o.d.g., presentato dai Conss. Mammino e 

Gandolfi. 
O. Emendamento alla mozione di cui al punto 9 dell’o.d.g., presentato dai Conss. Mammino e 

Gandolfi. 
 

COMUNICAZIONI VARIE 

_______________________________________________________________________________________ 

 
Il Pres. Sorrentino, stante la presenza di 24 Consiglieri, dichiara aperta la seduta e dà la parola ai cittadini 
che ne hanno fatto richiesta. 
 

Sig. Griesi Giovanni: interviene per proporre il posizionamento di dissuasori di velocità all’uscita della 
metropolitana di Cimiano, oltre al posizionamento di paletti sul marciapiede per evitare il parcheggio 
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abusivo. Segnala anche in via Don Orione l’apertura di un minimarket fino a tarda notte che crea disagio per 
i residenti. 
Sig. Perolfi Claudio: interviene per sollecitare un intervento riguardo alla casa incendiata di via Padova 85 
che crea una situazione di degrado e pericolosità.  
 
Ass. Nava: condivide quanto segnalato dal Sig. Griesi. Assicura che chiederà l’intervento con tecnici  anche 
per riguardo al parcheggio abusivo. 
Pres. Piscina: in risposta al Sig. Perolfi, riferisce che la palazzina incendiata è privata e concorda 
sull’indecorosità della situazione. Cercherà di contattare la proprietà. 
Pres. Sorrentino: dà comunicazione che ci sono 6 interrogazioni del Cons Galbusera a cui non è stata fornita 
risposta. Qualora fossero presenti gli interessati si potrebbe aprire una breve discussione appena è 
possibile. 
 
La seduta prosegue ora con gli interventi dei Consiglieri. 
 
Cons. Torrente: presenta in forma scritta il proprio intervento (All. A). 
Cons. Proietti: riguardo al DUP approvato nella scorsa seduta di Consiglio, visto che sono stati approvati 
diversi emendamenti proposti dalla minoranza, avrebbe voluto che ci fosse un riconoscimento per il lavoro 
fatto. Chiede che la maggioranza sia costruttiva. 
Cons. Gandolfi:  comunica il rinvio della Commissione Cultura di ieri a lunedì 5 novembre con lo stesso 
o.d.g. e coglie l’occasione per invitare alla seduta i rappresentanti delle vecchie Unità Educative del 
Municipio 2 e a trovare nuovi candidati  affinché tutte le U.E. abbiano un rappresentante di questo 
Municipio. 
Cons. Ciullini:  esprime  cordoglio per la cittadina deceduta nell’incedente stradale avvenuto in viale Monza 
incrocio Popoli Uniti. La questione della velocità delle auto è assolutamente evidente  e chiede al Cons. 
Truppo di indire una commissione sulla sicurezza proprio di quell’incrocio. Esprime solidarietà all’Ass. 
Majorino per le minacce ricevute, che sono stupide ma anche preoccupanti. 
Infine chiede  al Pres. Sorrentino e al Cons. Truppo come è possibile che domani in concomitanza con la 
Commissione Sicurezza sia previsto anche un incontro pubblico. I Consiglieri che partecipano all’incontro 
pubblico percepiranno il gettone di presenza?  Chiede pertanto chiarimenti in merito. 
Cons. Galbusera: è dispiaciuto per l’assenza dell’Ass. Luppi perché spettava a lei dare delle risposte in 
merito a quanto successo presso l’ATS di S. Elembardo e  avrebbe relazionato sull’incontro avvenuto oggi 
presso la Direzione ATS di c.so Italia ove il Direttore ha fatto prospettare una apertura e crede che si debba 
insistere su quella sede perché i cittadini abbiano le risposte che chiedono. 
Cons. Novaresi: riferendosi all’uccisione di una ragazza avvenuta a Roma la scorsa settimana, al di là che 
legati  a questo gravissimo fatto di cronaca ci possano essere tantissimi argomenti di discussione, un 
aspetto importante è che  questo episodio è avvenuto in un edificio occupato abusivamente e 
analogamente potrebbe  avvenire anche nel Municipio 2 dove ci sono diversi  edifici in condizioni simili.. 
Per questo vorrebbe che fosse  costantemente aggiornata la situazione. Inoltre riguardo alla fontanella 
rimossa davanti a Pane Quotidiano, pur prendendo atto che sia stata una scelta del Presidente del 
Municipio e  non entrando nel merito delle motivazioni, esprime perplessità perché né all’interno delle 
commissioni né del Consiglio è stato affrontato questo argomento. Gradirebbe pertanto che  comunque di 
qualsiasi cosa venga fatto all’interno del Municipio se ne parlasse in Consiglio.  
Cons. Perazzi:  finalmente, dopo mesi  dalla richiesta  di convocare  una commissione per trovare una 
soluzione per la sicurezza dell’incrocio Monza/Rucellai/Cislaghi, è stato effettuato un sopralluogo nell’area 
in questione. I tecnici intervenuti hanno detto che l’aumento temporale del semaforo verde porterebbe ad 
una congestione del traffico. Non è accettabile che il traffico sia più importante della sicurezza dei pedoni. 
Cons. Sblendido:  presenta una mozione sulla rimozione della fontanella Drago Verde posizionata vicino 
Pane Quotidiano (All. B) e una mozione sulla presenza di una cane lupo lasciato libero nel parco G. Pini (All. 
C). 
Cons. Deleidi: fa notare che ancora una volta la maggioranza non è in grado di mantenere il numero legale. 
Esprime a nome del gruppo PD solidarietà all’Ass. Majorino e crede che l’episodio dovrebbe far riflettere. 
Ringrazia la Cons. Sblendido per la mozione sulla fontanella. 
Cons. McGrath: ringrazia la Cons. Sblendido per la mozione sulla fontanella e, riguardo all’incidente 
avvenuto in v.le Monza, ricorda che il Cons. Bonora aveva spesso fatto presente il problema. Sollecita infine 
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al Pres. Piscina una risposta  alle domande di candidatura di rappresentati del Municipio 2 presentate da 
tempo. 
 

Cons. Capra:  riferendosi alla mozione di censura nei suoi confronti all’o.d.g. del Consiglio scorso, chiede se 
è possibile convocare questa sera una Conferenza di Capigruppo.  
Cons. Truppo: esprime solidarietà all’Ass. Majorino.  Per quanto riguarda la questione posta dal Cons. 
Ciullini rispetto alla commissione di domani, precisa che si tratta di  una commissione, in accordo con il 
Pres. Piscina e l’Ass. Lepore, e che ha voluto rivolgerla ai componenti commissari e a tutto il Consiglio per 
presentare un importante progetto per il territorio. La seduta è anche aperta al pubblico. Informa inoltre 
che riguardo alla riapertura dei navigli, ha rivolto all’Ass. Granelli la richiesta di  organizzare un incontro. Per 
quanto riguarda la Commissione su  via Cislaghi, ringrazia il M5Stelle per l’attenzione posta al problema e 
anticipa  che comunque valuterà, in accordo anche con la Giunta, come proseguire per dar seguito alle 
rilevazioni fatte. 
Ass. Nava: in relazione alla mozione sulla presenza di un cane lupo nel parco Pini, informa che la padrona 
del cane è stata più volte sanzionata e di aver inviato un video alla Polizia Locale.  Concorda che l’incrocio  
v.le Monza/via Popoli Uniti rappresenti  un pericolo continuo e proporrà una commissione a riguardo alla 
presenza della Polizia Locale. 
Pres. Piscina:  esprime piena solidarietà all’Ass. Majorino. In risposta al Cons. Ciullini chiarisce che l’incontro 
di domani, che si è voluto aprire a tutti i cittadini, è da considerarsi a tutti gli effetti una commissione. 
Riguardo agli edifici abbandonati accoglie la richiesta del Cons. Novaresi dichiarandosi disponibile a fornire 
tutte le informazioni di cui dispone. La fontanella è un problema già da tempo segnalato all’Ass. Majorino 
così come la situazione dell’area intorno a Pane Quotidiano. Ringrazia la Cons. De Marchi che nel corso di 
una trasmissione di un’emittente privata ha condiviso la rimozione della fontanella e l’Ass. Majorino, che si 
è reso disponibile ad un incontro per affrontare e trovare soluzioni  alle problematiche connesse a Pane 
Quotidiano. Riguardo alla nomina di rappresentanti del Municipio 2, fa presente che non c’è l’obbligo di 
nomina ma che comunque  farà una verifica presso gli uffici. 
 

Il Pres. Sorrentino si associa alle espressioni di solidarietà per l’Ass. Majorino e chiede all’aula di rispettare 
un minuto di silenzio per le  vittime del maltempo.  
Al termine nomina scrutatori i Conss. Mammino, Proietti, Rovina, Capra e prosegue la seduta con la  
trattazione degli argomenti all’o.d.g. 
 

Cons. Proietti: sull’ordine dei lavori, considerato che il Cons. Truppo ha informato che verrà indetta una 
commissione ritira la propria mozione sulla riapertura dei Navigli e segnala che il 6 novembre ci sarà 
un’assemblea pubblica a riguardo.  
 

Il Pres. Sorrentino accoglie il ritiro della mozione. Alle ore 20.48 sospende la seduta e chiama al banco della 
presidenza i Capigruppo. Riprende i lavori alle ore 20.56 e dà ora la parola al Cons. Galbusera per un breve 
intervento riguardo la propria interrogazione,  presentata lo scorso settembre, rivolta al Pres. Truppo 
 

Il Cons. Galbusera espone la propria interrogazione (All. D). 
 

Cons. Truppo: il tema è di massima importanza. Comunica che a breve convocherà una commissione e nel 
contempo fa presente la difficoltà riscontrata nell’avere delle risposte dagli assessorati competenti.  
 

PUNTO N. 4 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL  CONS. ALBERTO PROIETTI  AVENTE OGGETTO: “CONFINI 
MUNICIPIO 2”.  
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
Cons. Proietti:  considerato che lo scopo della mozione era quello di informare sui corretti confini del 
Municipio 2 e visto che i Consiglieri hanno già la planimetria in quanto inviata loro come documentazione 
del Consiglio, ritiene sia superfluo la trattazione dell’argomento. Pertanto comunica di ritirare la mozione. 
 

Il Pres. Sorrentino accoglie il ritiro. 
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PUNTO N. 5 ALL’O.D.G. 

 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAI CONSS. ALBERTO PROIETTI E ALBERTO CIULLINI AVENTE OGGETTO: 
“LARGO DI VIA DEI TRANSITI: PROGETTO DI MANUTENZIONE STRAORDINARIA DEL VERDE E BANDO DI 
GARA INDETTO DALL’ASSOCIAZIONE ARCHITETTI ROTARIANI PER MILANO – CITTÀ METROPOLITANA PER IL 
CONCORSO DI IDEE INTITOLATO “LA MIA PIAZZA””.  
_______________________________________________________________________________________ 

 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Cons. Proietti espone la mozione in oggetto (All. E). 
 
Pres. Piscina: in proposito sottolinea che non è detto che quello che fuoriesce dal concorso di idee venga 
poi realizzato, e non perché il Municipio non vuole perché comunque ha la competenza solo sull’area 
verde, ma perché dal concorso potrebbero scaturire proposte di natura viabilistica o urbanistica di 
competenza del Comune di Milano. Ritiene poi che il punto 3 della mozione sia inattuabile, la cancellata è 
già pronta. Se ci fossero proposte per l’area verde della piazzetta questa Giunta è disponibile all’ascolto, ma 
non può modificare il progetto attuale per il quale sono già stati spesi dei soldi e non può intervenire su 
questioni che non sono di sua stretta competenza. Propone di eliminare il punto in questione o chiedere al 
Cons. Locatelli di convocare una commissione.        
Cons. Ciullini:  è evidente che alcune parti della mozione sono superate ma crede che vada accolto lo spirito 
ossia quello di fare  una commissione dopo il 21 novembre e valutare come si possono coniugare eventuali 
proposte migliorative. Potrebbe rimanere solo il punto 2. 
Cons. Mammino: presenta un emendamento, insieme al Cons. Gandolfi, per eliminare le parti che sono 
superate (All. F). Chiede una breve sospensione della seduta per effettuare le copie dell’emendamento da 
distribuire ai Consiglieri. 
  
Il Pres. Sorrentino alle ore 21.14 sospende la seduta. 
Alle ore 21.20 riprendono i lavori e la conduzione della seduta è assunta dal Vice Presidente Ruggeri in 
sostituzione del Pres. Sorrentino, momentaneamente assente. 
 
Emendamento Mammino/Gandolfi – All. F 
Il Cons. Mammino espone l’emendamento. 
 
Il Vice Pres. Ruggeri pone in votazione la prima parte dell’emendamento (eliminazione punto 1). 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris,  Capra, Capuano, Ciullini,  Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, Locanto,  
Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 5 Consiglieri: Canino, Capobianco, Colantuoni, Luppi, Sorrentino. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 26 – Astenuti: n. 1 (Truppo) – Votanti: n. 25 – Voti favorevoli: n. 24 – Voti contrari: n. 1 
(Novaresi). 

 
Il Vice Pres. Ruggeri pone in votazione la seconda parte dell’emendamento (eliminazione punto 3). 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris,  Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni,  Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto,  Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Luppi, Sorrentino. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
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Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 00  – Votanti: n. 27 – Voti favorevoli: n. 14 – Voti contrari: n. 13 (Azzarone, 
Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Novaresi, Perazzi, Progetto, Proietti, Rovina, 
Sblendido). 
 
Dichiarazione di voto sulla mozione emendata. 
 

Cons. Proietti: voto a favore. 
 

Il Vice Pres. Ruggeri pone in votazione la mozione emendata. 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris,  Capra, Capuano, Ciullini,  Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto,  Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Luppi, Sorrentino. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), risulta approvata all’unanimità dei 
presenti. 

 
PUNTO N. 6 ALL’O.D.G. 

 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. ALBERTO PROIETTI AVENTE OGGETTO: “PROGETTO DI 
RIFUNZIONALIZZAZIONE DELLA EX-PISCINA SCOPERTA DEL PARCO TROTTER IN SEGUITO AL BILANCIO 
PARTECIPATIVO 2015. ILLUSTRAZIONE E PROPOSTE DI INTEGRAZIONE AL PROGETTO DEFINITIVO”.  
_______________________________________________________________________________________ 

 

Il Vice Pres. Ruggeri  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Cons. Proietti espone la mozione in oggetto (All. G). 
 

Pres. Piscina: è  sempre una buona pratica la condivisione  in commissione ma ricorda anche  che non si 
può deliberare su un argomento di competenza del Comune di Milano.  
Cons. Mammino: a tal proposito è disponibile a indire la Commissione Sport. Presenta due emendamenti 
(All. H – I). 
Cons. Novaresi: concorda con il Cons. Proietti ma lo preoccupa il fatto che il progetto e i lavori siano già 
stati definiti, per cui è contrario.  
Cons. Sblendido: condivide la mozione. 
Cons. Proietti: chiarisce ulteriormente l’intento della mozione. 
 
Emendamenti Mammino – All. H  - I 
Il Cons. Mammino espone i propri emendamenti. 
 
Cons. Proietti: non ha problemi ad accogliere il 1° emendamento. Non concorda invece sul 2° perché 
lasciare un ricordo legato all’acqua è significativo quindi presenta sub-emendamento all’emendamento All. 
I (All. J). 
Cons. Ciullini: concorda sul primo emendamento ma riguardo al 2° condivide le perplessità del Cons. 
Proietti. Anche i cittadini sul bilancio partecipativo avevano perplessità sul far sparire il tema dell’acqua 
Cons. Mammino: condivide il sub-emendamento. 
 
Il Vice Pres. Ruggeri pone in votazione l’emendamento – All. H 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 25 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capuano, Ciullini, Colantuoni,  Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, Locanto,  
Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 5 Consiglieri: Canino, Capobianco, Capra, Luppi, Sorrentino. 
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Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 26 – Astenuti: n. 1 (Capuano)  – Votanti: n. 25 – Voti favorevoli: n. 25 – Voti contrari: n. 00 
 
Sub-emendamento Proietti all’emendamento All. I 
Il Cons. Proietti espone il sub-emendamento. 
 
Il Vice Pres. Ruggeri pone in votazione il sub-emendamento – All. J 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni,  Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto,  Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco,  Luppi, Sorrentino. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 1 (Caligaris)  – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 17 – Voti contrari: n. 9 
(Arbizzoni, Capra, Colantuoni, De Riva, Gandolfi, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri) 
 
Il Vice Pres. Ruggeri pone in votazione l’emendamento sub-emendato – All. I 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni,  Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto,  Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Luppi, Sorrentino. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 4 (Capra, Deleidi, Galbusera, Piscina)  – Votanti: n. 23 – Voti favorevoli: n. 23 – 
Voti contrari: n. 00 

 

Il Vice Presidente Ruggeri pone in votazione la mozione emendata. 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris,  Capra, Capuano, Ciullini,  Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto,  Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Luppi, Sorrentino. 
 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 3 (Capra, Novaresi, Piscina) – Votanti: n. 24 – Voti favorevoli: 24 – Voti 
contrari: n. 00. 
 
Cons. Capra: sull’ordine dei lavori, chiede di anticipare la mozione di cui al punto 9 dell’o.d.g. 
Cons. Locatelli: è contrario all’inversione dell’o.d.g. 
 
Il Pres. Sorrentino, che ha ripreso la conduzione della seduta, pone in votazione l’inversione dell’o.d.g. 
proposta dal Cons, Capra. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 27 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris,  Capra, Capuano, Ciullini,  Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto,  Locatelli,    Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido,  Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 3 Consiglieri: Canino, Capobianco, Luppi,  
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
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Presenti: n. 28 – Astenuti: n. 1 (Novaresi) – Votanti: n. 27 – Voti favorevoli: 13 – Voti contrari: n. 14 
(Azzarone, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Perazzi, Progetto, Proietti, 
Rovina, Sblendido, Sorrentino). 

 
PUNTO N. 7 ALL’O.D.G. 

 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. CHRISTIAN PROGETTO AVENTE OGGETTO: “OCCUPAZIONE 
SERALE ABUSIVA DEL PARCHETTO DELLA MADDALENA, CONSEGUENTE PERICOLO PER I MINORI”.  
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

Il Cons. Progetto espone la mozione in oggetto (All. K). 
 

Dichiarazioni di voto 
 
Ass. Nava:  è assolutamente d’accordo. 
Cons. Galbusera: il gruppo PD è a favore. Informa che è già stata allertata la Polizia di Stato e la Polizia 
Locale.  
 
Il Pres. Sorrentino pone in votazione la mozione. 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 22 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera,  Locanto,  Locatelli,    Mammino, 
McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto,  Rovina, Ruggeri, Sblendido, Sorrentino Torrente, 
Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 8 Consiglieri: Canino, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Gandolfi, Luppi, 
Proietti.  
 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Rovina), risulta approvata all’unanimità dei presenti. 
 

PUNTO N. 8 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. SIMONE LOCATELLI AVENTE OGGETTO: “GIOCHI VIA 
MIRAMARE”.  
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 
Il Cons. Locatelli espone la mozione in oggetto (All. L). 
 
Cons. Mammino: ritiene di lasciare entrambi i giochi e valutare se c’è lo spazio all’interno dell’area. 
Cons. Proietti: trattandosi di manutenzione straordinaria del verde questo andrà segnalato l’anno prossimo 
se non ci sono percorsi diversi. 
Ass. Nava: formalmente il Municipio ha a disposizione quelle risorse e se si ritiene ci siano delle necessità, 
bisogna coinvolgere l’Assessorato in considerazione della pericolosità dei giochi. 
Cons. Locatelli: l’intento è quello di porre all’attenzione del Municipio un problema evidenziato dai 
cittadini. 
 
Il Pres. Sorrentino pone in votazione il documento in oggetto. 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi,  Locanto,  
Locatelli,  Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto,  Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido, Sorrentino Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Capra,  Luppi. 
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Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 4 (Nava, Piscina, Sorrentino, Truppo) – Votanti: n. 23 – Voti favorevoli: n. 18 – 
Voti contrari: n. 5 (Caligaris, Gandolfi, Locanto, Mammino, Pizzi). 
 

PUNTO N. 9 ALL’0.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. RICCARDO TRUPPO E ALTRI SULLE PROBLEMATICHE 
VIABILISTICHE RELATIVE ALL’ACCESSO ALLA STAZIONE DEI CARABINIERI DI GORLA  IN VIA PROSPERO FINZI 
10. 
_______________________________________________________________________________________  

 
Il Pres. Sorrentino  invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 
 

Il Cons. Truppo espone la mozione in oggetto (All. M). 
 

Cons. Locatelli:  chiede se è tecnicamente è possibile.  Considerato il tipo di viabilità non si ritiene che le 
auto vadano a velocità sostenuta e poi non vede la possibilità di parcheggio riservati a portatori di 
handicap. 
Cons. Proietti:  è molto critico sulla metodologia che il Pres. Truppo sta utilizzando per portare avanti la 
questione. Vorrebbe capire perché, dal momento che è stata fatta una commissione in cui sono intervenuti 
dei tecnici e forse ci sono anche delle risposte, non si può procedere tutti insieme. Non gli è chiara la 
volontà del Pres. Truppo. 
Ass. Nava: in quel tratto di strada ci sono sempre stati problemi e infatti la doppia careggiata è solo nella 
prima parte e al momento ha chiesto di aumentare la cartellonistica; le cose vanno viste nel loro 
complesso. 
Cons. Deleidi: crede si debba valutare la problematica nel suo insieme.  Non c’è spazio in quell’area per 
allargare il marciapiede o aumentare i posti auto e forse, come aveva detto il Maresciallo dei Carabinieri, 
forse quella non è una sede adatta.  
Cons. Ciullini: condivide alcune perplessità già espresse e chiede maggiori informazioni al Cons Truppo sul 
1° punto dell’impegna la Giunta perché la trova ambigua e non capisce cosa voglia dire. 
Cons. Novaresi:  gli sembra di capire che la situazione, dopo la commissione, non si è evoluta. 
Effettivamente la carenza di spazio non facilita la soluzione del problema. Ricorda che in commissione 
aveva avanzato l’ipotesi, condivisa anche da un tecnico intervenuto in commissione,  di togliere il semaforo 
e fare una rotonda. Ma probabilmente anche questa soluzione non risolverà il problema. 
Cons. Mammino: ringrazia il Cons. Truppo per la presentazione della mozione ma evidenzia qualche 
criticità nel documento. Presenta pertanto  2 emendamenti insieme al Cons. Gandolfi (All. M – O). 
Cons. Galbusera: ci sono nella mozione principi condivisibili, ma lo spazio non c’è e non capisce come si 
possa votare a favore. 
Cons. Truppo: fornisce ulteriori chiarimenti. 
 

Emendamento Mammino/Gandolfi – All. N 
Il Pres. Sorrentino legge l’emendamento 
 

Cons. Truppo: sono emendamenti che svuotano di senso la richiesta ed è pertanto contrario. 
Cons. Mammino: l’intento è quello di non dare indicazioni troppo vincolanti. 
Ass. Nava: sottolinea l’importanza di una valutazione complessiva.  
Cons. Sblendido: è contraria alla mozione e quindi anche agli emendamenti. 
 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento All. N 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi,  Locanto,  
Locatelli,  Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto,  Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido, Sorrentino Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Capra,  Luppi. 
 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
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Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 8 (Colantuoni, Galbusera, Nava, Perazzi, Piscina, Progetto,  Rovina, Sorrentino) 
– Votanti: n. 19 – Voti favorevoli: n. 11 – Voti contrari: n. 8 (Arbizzoni, De Riva, Locanto, Novaresi, Ruggeri, 
Sblendido, Torrente, Truppo). 

 

Emendamento Mammino/Gandolfi – All. O 
 

Il Cons. Mammino espone l’emendamento. 
 
Cons. Proietti: se si vogliono  fare le cose seriamente bisogna discuterne in commissione e non fare mozioni 
che  non portano a nulla. Bisogna costruire qualcosa di sensato. 
Cons. Ciullini: esprime perplessità sull’emendamento perché rischia di peggiorare una mozione già di per sé 
complicata. 
Cons. Deleidi: trova difficile valutare l’emendamento perché non riesce a vedere l’utilità di una mozione 
così come presentata. 
 

Dichiarazione di voto sull’emendamento All. O. 
Cons. Mammino: F.I. è a favore. 

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione l’emendamento All. O 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi,  Locanto,  
Locatelli,  Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto,  Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido, Sorrentino Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Capra,  Luppi. 
 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 1 (Piscina) – Votanti: n. 26 – Voti favorevoli: n. 12 – Voti contrari: n. 14 
(Arbizzoni, Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, De Riva, Galbusera, Locatelli, McGrath, Proietti, Ruggeri, 
Sblendido, Torrente, Truppo). 
 

Dichiarazione di voto sulla mozione emendata. 
Cons. Torrente: ritiene che questa mozione sia  aperta a qualsiasi soluzione. 
Cons. Ciullini: crede che la discussione abbia aiutato ma questa mozione non è votabile. 
Cons. Sblendido: voterà contro. 
Cons. Deleidi: il gruppo PD voterà contro così come già fatto in commissione. 
Cons. Perazzi: il M5S si asterrà dal voto consapevole della problematica, ma non è d’accordo sul metodo 
perché necessita di una maggiore istruttoria. 
Cons. Truppo: è a favore. 
Cons. Mammino: F.I. è a favore della mozione ma contraria alla modalità di discussione. Se una mozione 
non piace si può sempre ricorrere ad un emendamento per migliorarla. La discussione è  sembrata quasi un 
attacco personale al Cons. Truppo.  

 

Il Pres. Sorrentino pone in votazione la mozione emendata. 
 

Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 26 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi,  De Riva, Galbusera, Gandolfi,  Locanto,  
Locatelli,  Mammino, McGrath, Nava, Novaresi,  Perazzi, Pizzi, Progetto,  Proietti, Rovina, Ruggeri, 
Sblendido, Sorrentino Torrente, Truppo. 
Risultano assenti i seguenti n. 4 Consiglieri: Canino, Capobianco, Capra,  Luppi. 
 

Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Mammino, Proietti, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 27 – Astenuti: n. 3 (Perazzi, Progetto, Rovina) – Votanti: n. 24 – Voti favorevoli: n. 15 – Voti 
contrari: n. 9 (Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath, Proietti, Sblendido). 
 

Pres. Sorrentino: vista l’ora tarda chiede ai Consiglieri se continuare la seduta e trattare l’ultimo punto 
dell’o.d.g.. 
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Cons. Mammino: è contrario a proseguire la seduta, anche se la mozione è importante, per il clima che si è 
creato che impedisce un dibattito fruttuoso. 

 

Il Pres. Sorrentino pertanto alle ore 22.55 dichiara chiusa la seduta informando  che la mozione non trattata 
sarà posta in trattazione in una futura seduta di Consiglio. 
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